
Protokoll der Mitgliederversammlung des 
„Studierende der Zahnheilkunde der Ruperto-

Carola-Heidelberg e.V.“ 
 

Ort: Cafe Botanik 
Datum: Treffen am 26.10.21 um 18 Uhr  
Beginn der Sitzung: 18:03 Uhr  
Ende: 19:15 Uhr  
Protokollführer: JH 
Anwesende: 16 Mitglieder 
 
Verabschiedung des Protokolls der letzten Versammlung und Festlegung der TOPs der 
heutigen Sitzung: 
Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung? 
             Ja: 16 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 1: aktuelle Mails 
- keine vorhanden 
- Abgabe E-Mail Amt, E.K. gibt die Verantwortung vom E-Mail Amt ab, C. H. möchte das Amt 
übernehmen  
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden, dass C.H. das Amt übernimmt? 
Ja: 16 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 2: United Smile e.V.  
- S. hat die Idee zur Weihnachtszeit einen Spendenaufruf zu starten und damit eine 
gemeinnützige Organisation wie zum Beispiel United Smile e.V. zu unterstützen  
- es wird direkt bei dieser Organisation nachgefragt wie man sie am besten unterstützen 
kann  
 
Abstimmung: Sind alle mit diesem Vorhaben einverstanden? 
Ja: 16 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 3: Kreuz-mich  
- E.K. hat sich mit dem Organisator von den Medizinern von Kreuz-mich getroffen und wir 
können über sie ebenfalls Zahni Altklausuren hochladen, für diese Organisation muss nun 
eine AK gegründet werden, K. G. und A. L. wollen diese Aufgabe übernehmen  
 
Abstimmung: Sind alle mit dieser Gründung und den Verantwortlichen einverstanden? 
Ja: 16 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 4: Stura- Vertreter- Wahl  
- beim nächsten Treffen müssen die Stura Vertreter der Fachschaft neu gewählt werden, die 
Wahl wird nächste Woche am 02.11.21 um 18 Uhr stattfinden 
TOP 5: Fachschafts- Rat 



- der alte FS- Rat wird entlassen, es sind keine Dinge mehr offen, der neue FS- Rat wird 
angenommen  
 
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden? 
Ja: 16 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 6: Location Fachschaftstreffen 
-ab jetzt können wir die Fachschaftstreffen wieder im Hörsaal in der Kopfklinik in Eben 02 
stattfinden 
 
TOP 7: bdzm- Vertreter 
- da aktuell H. J. noch einer der zwei Bdzm- Vertreter ist aber jetzt Examen macht, muss sein 
Amt neu vergeben werden, J. S. stellt sich zur Wahl  
Abstimmung: Sind alle mit dieser Vertretung einverstanden? 
Ja: 16 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 8: AK Social Media  
-  nachdem jetzt von allen AK’s und Ämtern Fotos gemacht wurden, sollen diese nach und 
nach auf dem Instagram Account mit persönlich gestalteten Texten veröffentlicht werden, 
deswegen soll in nächster Zeit jeder bitte an den AK Social Media S. S. einen Text schicken 
 
TOP 9: AK Party  
- es soll im nächsten Frühjahr zum Semesterende endlich wieder eine Zahni- Party 
organisiert werden, der AK sucht gerade nach Locations 
 
 
 
 
 
 
___________________________________________________________________________ 
Protokoll der Mitgliederversammlung der Fachschaft Zahnmedizin am 26.10.21 
 
 


